

Llegan a legislar 2 semanas

# Arriban diputados fugaces

► Dejan a suplentes ocupar curules en la recta final de la Legislatura

**Armando Estrop**

Faltan sólo dos semanas de sesiones y los suplentes de diputados y diputadas llegan a San Lázaro a ver qué pueden hacer en tan sólo 15 días.

En algunos casos, su propios partidos los desconocen.

Llegan en la última parte de la Legislatura cuando es difícil que se aprueben leyes que no están en la agenda decidida en la Junta de Coordinación Política y no se ven en el panorama un período extraordinario.

Aníbal Ostoa Ortega, será suplente de la diputada por Convergencia Layda Sansores, una de las más representativas del movimiento afin a Andrés Manuel López Obrador.

Ostoa Ortega, quien asegura ser de "la misma línea de la diputada" está consciente que es poco lo que podrá hacer en su periodo de diputado federal.

"No tengo proyectos legislativos, la burocracia del sistema y los intereses de los partidos no permiten avanzar con agilidad las iniciativas, por

eso mejor seguiré defendiendo los movimientos que mi compañera Layda abanderó en la Cámara.

"Seguiré pendiente de la transparencia de los gastos de las fracciones, del caso de los elementos de la AFI despedidos y del trato que le da la Secretaría General a los trabajadores de la Cámara", advierte el nuevo legislador.

El líder de Convergencia en Campeche tiene experiencia como diputado local y el próximo martes ocupará su curul para una sesión completa, lo cual no parece inquietarle, pues al igual que su antecesora, tiene su objetivo puesto en el movimiento de López Obrador.

Ya es una costumbre que al llegar el final de la legislatura, los diputados soliciten licencia al cargo para buscar otro puesto, ya sea de elección popular en su estado o para un trabajo en alguna administración local.

Tan sólo en los primeros cuatro días de abril, cinco legisladores de diferentes partidos solicitaron licencia y serán reemplazados durante las dos semanas de sesiones que quedan en esta Legislatura.

Los que se fueron son Rafael Ramos y Layda Sansores, de Convergencia; Aracely Escalante y Raúl Cervantes del PRI, y Violeta Lagunes, de Ac-

ción Nacional.

El panista Ernesto Gómez Barrales será el suplente de la diputada Lagunes, por un distrito de Puebla, aunque para él no será nada nuevo porque fue su asesor desde el inicio de la Legislatura.

"La diferencia es que ahora me integro a la Comisión de Hacienda, y que ahora voy a estar desde la trinchera en el trabajo legislativo y habrá cosas que tendré que aprender a la hora de sesionar", comentó.

Por instrucciones del coordinador Héctor Larios, dijo, la única Comisión Legislativa en la que no participará supliendo a la diputada será de de Femicidios, que es exclusivamente para mujeres.

En el PRI, María Dolores Ortega, quien con orgullo presume ser indígena náhuatl, llegó desde el 2 de febrero y al menos disfrutará tres meses de ser legisladora, sólo interrumpidos por las actuales vacaciones de Semana Santa.

Ortega es suplente de Pedro Montalvo, quien dejó su cargo para ocupar la **delegación** de la **Conagua** en Veracruz.



Ortega tiene prisa pues sabe que está por terminar la Legislatura y no ha presentado ninguna iniciativa, y como ya cuenta con un proyecto, para crear la figura del Ombudsman Indígena, un defensor de los derechos de todas las etnias en México, le urge estar arriba de la tribuna.

#### ASÍ LO DIJO

“Mejor seguiré defendiendo los movimientos que mi compañera Layda abanderó en la Cámara”.

**Anibal Ostoa Ortega (Convergencia)**  
Suplente de Layda Sansores

“El proyecto (de un ombudsman indígena)... ya tuvo mucho apoyo de nuestros compañeros indígenas de otros países”.

**María Dolores Ortega (PRI)**  
Suplente de Pedro Montalvo



Tomás Martínez

> La diputada Layda Sansores, de Convergencia, desalojó su oficina antes de la Semana Santa.